Mils bei Hall, Österreich, Namen der Opfer Hexenverfolgung

Grafschaft Tirol / katholisch. Heute ist Mils bei Hall eine Gemeinde im Bezirk Innsbruck-Land, Bundesland Tirol, Republik Österreich.

Verfolgt im Dorf Mils bei Hall: Eine Frau, ihr Schicksal ist unbekannt.

-1614 Anna Steger / "die alte Sumulierin".

Bei der Kontrolle der Pfarre Mils am 05. August 1614 wurden die Beauftragten auch auf Anna Steger aufmerksam, welche mit Alchemie umging.

Das weitere Schicksal von Anna Steger ist unbekannt.

(Rabanser, Hansjörg, Hexenwahn, S. 232)

Schicksal unbekannt

Quelle:

-Rabanser, Hansjörg: Hexenwahn, Schicksale und Hintergründe Die Tiroler Hexenprozesse Innsbruck-Wien 2006

Recherchen von Gert Direske, Diplom-Jurist. Kirchstraße 11 99897 Tambach-Dietharz Telefon: 036252 / 31974 E-Mail: bdireske56@gmail.com